

Presse-Information

Das Vogtland entdecken

Februar 2018

„Die Vogtländer sind schon ein sympathisches Völkchen“ – diese Aussage auf einem Bewertungsportal über das Hotel König Albert in Bad Elster freut Hoteldirektor Marc Cantauw besonders. Sie zeigt, dass das Vier-Sterne-Superior-Haus bei den Gästen als das ankommt, was man sich auf die Fahne geschrieben hat: ein charmanter Botschafter für das schöne Vogtland zu sein. Von der Ausstattung über die Gastronomie bis zum Personal wird die Region im Hotel erlebbar. Rund 75 Prozent der Mitarbeiter beispielsweise sind gebürtige Vogtländer, die ihre Heimat bestens kennen und gerne Tipps für Ausflüge an die Gäste weitergeben. Die Küche bereitet neben internationalen Gerichten zahlreiche regionale Spezialitäten – oft innovativ interpretiert von Chefkoch Josef Kloiber – zu. Und verarbeitet als besonderes Highlight eine eigene historische Kartoffelsorte, die exklusiv für das Hotel König Albert angebaut wird. Ein Rundgang durch das Haus ist darüber hinaus auch eine kleine Tour durch das Vogtland: in einem Showroom wird die Spitzenproduktion, für die Plauen und Umgebung bekannt sind, präsentiert und in der Lobby sind Musikinstrumente aus Markneukirchen ausgestellt, dem Zentrum der deutschen Musikinstrumenten-Produktion.

Foto: Botschafter des Vogtlands: im Hotel König Albert in Bad Elster wird Spitze aus Plauen präsentiert. (Copyright: Brand-Aktuell)

HKA Bad Elster Hotel Betriebs GmbH

Carl-August-Klingner-Straße 1

08645 Bad Elster

Tel. +49/ (0)37437/ 540 0

info@hotelkoenigalbert.de

www.hotelkoenigalbert.de

Presse-Kontakt und Medien-Anfragen

Presse-Service Manuela Geiger

Postfach 50 05 22

80975 München

Tel. +49/ (0)89/ 810 59 770

Fax +49/ (0)89/ 810 59 771

manuela.geiger@psmg.de